
ATA Nº99. Aos nove dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e quinze, o Conselho Municipal de

Saúde – CMS reuniu-se para realização da 292ª plenária, às treze horas e trinta minutos, tendo por

local o Auditório do INSS Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros Titulares: Cassiana Telles,

Gilvana Schneider, Silvana Muraro Wildner, Elisonia Carin Renk, Marco Aurélio Nedel, Lucivete Ma-

ria Agostini, Marcia Maria Silva, Ary de Cesaro, Ones Michelin, Aneto Spanhol, Vilmar Roque Pereira

e Izelda Terezinha Oro; Suplentes: Flavia Mocelin Camargo, Leandro Ugolini, Luis Fernando Gelati,

Erli Terezinha Abreu, Marilene Antunes e Tânia Chiometo Filippin. Aberta a plenária a presidente so-

licitou a Secretaria Executiva do CMS a Senhora Aline para que relatasse os conselheiros aptos a

votar, assim o fez, obtendo quórum qualificado, em seguida apresentou as justificativas das ausên-

cias: . A presidente do Conselho Municipal de Saúde conselheira Izelda Terezinha Oro, abriu os tra-

balhos agradecendo a participação de todos e apresentando a pauta da reunião sem alterações:

Primeira Ordem do dia: Aprovação das atas nº 97 e nº 98; Segunda Ordem do Dia: Apresenta-

ção, discussão e deliberação da Portaria sobre a VIII Conferência Municipal de Saúde; Tercei-

ra ordem do Dia: Discussão e deliberação da Comissão Organizadora para VIII Conferência

Municipal de Saúde; Quarta Ordem do Dia: Apresentação do cronograma para a III SEMPAT;

Quinta Ordem do Dia: Apresentação, discussão e deliberação sobre a previsão orçamentária

para a III SEMPAT; Sexta Ordem do Dia: apresentação, discussão e deliberação das Resolu-

ções já apresentadas Reunião Plenária do dia 15/12/2014; Sétima Ordem do Dia: Apresenta-

ção, discussão e deliberação referente às regras que nortearão às reuniões descentralizadas

do Conselho; Oitava Ordem do Dia: Discussão e deliberação do local para a próxima reunião

do CMS. Nona Ordem do Dia: Sugestões de pauta para a próxima reunião do CMS. Décima

Ordem do Dia: Informes Gerais. Continuando os trabalhos a presidente fez a leitura da Primeira

Ordem do Dia: Aprovação da ata s 97 e 98. Colocada em votação e aprovada por unanimidade

pela plenária. Seguindo com a Segunda Ordem do Dia Curso para os Conselheiros – QualiSUS:

a Conselheira Elisonia colocou aos presentes a possibilidade de que no ano de 2015 nas reuniões

mensais, o curso seja realizado por etapas. Colocada em votação e aprovada por unanimidade. Ter-

ceira Ordem do Dia: Aprovação do Plano Municipal de Saúde Gestão 2014/2017. Apresentado

pela Sra. Gessiani do setor de Projetos e Planejamento da Secretaria da Saúde. Gessiani apresen-

tou as propostas enviadas pelos conselheiros Arlindo Rama e Erli Abreu. Como ação na estratégia

nº03  DIAGNÓSTICO PRECOCE, TRATAMENTO, ACOMPANHAMENTO E PREVENÇÃO DE DO-

ENÇAS TRANSMISSÍVEIS da Diretriz de PROMOÇÃO E VIGILÂNCIA EM SAÚDE ficou assim defi-

nida: Disponibilizar a realização da medida da atividade da enzima colinesterase sérica para a popu-

lação exposta a agrotóxicos, área responsável GVS, VIGIAMBI, VIGIEPI, VISA, GAF, como indica-

dor Número de exames realizados e como  fonte de financiamento Recursos próprios e PAB Variá-

vel – Assistência Farmacêutica.  Como ação na estratégia nº13 ATIVIDADES EDUCATIVAS E DE

EDUCAÇÃO PERMANENTE da Diretriz de PROMOÇÃO E VIGILÂNCIA EM SAÚDE ficou assim de-

finida: Promover atividades de educação em saúde junto aos trabalhadores da agricultura abordan-

do a manipulação de agrotóxicos e descarte das embalagens, área responsável EP, ESF,VISA,VIGI-

EPI,VIGIAMBI,CEREST,Secretaria da agricultura,Sindicatos Rural e Patronal, como indicador Nº de

atividades desenvolvidas, Nº de pessoas participantes e como  fonte de financiamento Vigilância em

Saúde. Como outra ação  na estratégia nº13 ATIVIDADES EDUCATIVAS E DE EDUCAÇÃO PER-
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MANENTE da Diretriz de PROMOÇÃO E VIGILÂNCIA EM SAÚDE ficou assim definida: Promover

capacitações para qualificação de profissionais da saúde sobre diagnóstico precoce e notificação da

intoxicação com agrotóxicos. área responsável EP, ESF, VISA, VIGIEPI, VIGIAMBI, CEREST, indi-

cador Nº de atividades desenvolvidas, Nº de profissionais participantes e como  fonte de financia-

mento Vigilância em Saúde.  Após apresentação e discussão das propostas apresentadas foi colo-

cado em aprovação o Plano Municipal de Saúde Gestão 2014/2017 sendo aprovado por unanimida-

de pela plenária. Quarta Ordem do Dia Presidência do Conselho de Saúde para 2015; a Conse-

lheira Izelda explica que quando da posse da diretoria, ficou definida que a presidência no segundo

ano da gestão seria passada ao vice- presidente Sr. Ary de Cesaro. O Sr. Ary por sua vez, abre ao

conselho que não deseja tomar posse da presidência e sugere que a presidente continue sendo a

Sra.    Izelda, parabenizando a mesma pelo excelente trabalho realizado a frente deste Conselho. A

Continuação da presidência pela Sra. Izelda foi aprovada por unanimidade pela plenária. Quinta Or-

dem do Dia: Discussão e deliberação sobre o financiamento da SEMPAT 2015: a Sra. Fabiana

do CEREST explica que a realização da SEMPAT gera custos, e que o CEREST recebe recurso

para a grande Região do Meio Oeste, portanto, é necessário que os Sindicatos Patronais e Laborais

participem do Financiamento da SEMPAT 2015, citando os nomes dos dois Sindicatos que terão pa-

lestras voltadas as suas atividades, sendo eles o SITESSCH e o SITESPMC. A Conselheira Tânia

Chiometo que é representante suplente do SITESSCH informou que o palestrante sobre a NR 32

será custeado pelo SITESSCH e a Conselheira Márcia que representa o SITESPMC disse que ira

repassar o exposto à direção do SITESPMC. Fabiana repassou a data da reunião Geral para dis-

cussão da SEMPAT 2015 que ocorrerá no dia 21 de janeiro de 2015 às 14h no CEREST Chapecó.

Sexta Ordem do Dia: Discussão e deliberação da Previsão Orçamentária do CMS; a Presidente

Izelda apresentou a Plenária um memorando para recurso ao Conselho Municipal de Saúde no ano

de 2015, para aquisição de um data show no valor de R$1.500,00 , um notebook R$ 2.500,00 , dois

microfones sem fio R$1.500,00 , uma caixa de som R$ 1.000,00 , uma extensão elétrica  R$ 150,00

e um valor de R$ 5.250,00 para outras despesas. A Previsão Orçamentária para 2015 foi colocada

em votação e aprovada por unanimidade pelos presentes. Sétima Ordem do Dia Discussão e De-

liberação das Propostas de Resoluções em anexo; a Presidente Izelda apresentou quatro reso-

luções para se estabelecer diretrizes para o Conselho Municipal no ano de 2015, na seqüência:

para normatizar a pauta das reuniões, estabelecer critérios para faltas justificadas, estabelecer a

Previsão Orçamentária e para regulamentar as atribuições das Comissões Permanentes. Com ex-

ceção da Resolução para faltas justificadas que foi aprovada por unanimidade, as demais resolu-

ções propostas serão analisadas pelos conselheiros, juntamente com suas observações posteriores

e em reunião no ano de 2015 serão aprovadas. Oitava Ordem do Dia Calendário das Reuniões

do Conselho Municipal de Saúde para 2015; aprovada pela plenária a primeira reunião do ano de

2015 será realizada no dia 09 de fevereiro as 13:30 horas no Auditório do SITICOM. Nona Ordem

do Dia: Horário e Local das reuniões para 2015.  Continuará se realizando na 3ª Segunda feira

do mês no horário das 13:30 horas com local itinerante a ser definido no final de cada reunião.

Aprovada por unanimidade pela plenária. Seguindo com a Décima Ordem do Dia: Informes Ge-

rais.  O Sr. Marco Aurélio fala do Plano Municipal, que são termos técnicos, de difícil compreensão,

porém, foram bem recebidos, e que espera que a Secretaria de Saúde e o Hospital Regional do
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Oeste, continuem trabalhando e investindo no ano de 2015, pois será um ano difícil economicamen-

te.  Nada mais a tratar. A presidente Senhora Izelda agradeceu a participação dos conselheiros e

encerrou a plenária. A presente ata foi lavrada por mim Aline Padia, que após de lida e aprovada

será assinada pelos conselheiros presentes.
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